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Antrag
Mehr Anwohnergaragen – Wegfall oberirdischer Parkplätze muss ausgeglichen
werden

Es werden keine oberirdischen Parkmöglichkeiten gestrichen, bevor nicht in nahe-
gelegenen Anwohnergaragen o. Ä. eine entsprechende Anzahl von Ersatz-Stell-
plätzen für die von der Streichung Betroffenen geschaffen wurde.

Begründung:

Überall in der Stadt werden derzeit Parkplätze im öffentlichen Raum gestrichen. Der 
Parkdruck wird immer größer, für die Anwohner wird es immer schwieriger, einen 
Platz für ihren PKW zu finden.
Entgegen trendiger Träumereien von Verkehrswende, autofreier Innenstadt etc., 
sieht die Realität jedoch so aus, dass die Anzahl der in München zugelassenen 
Fahrzeuge von Jahr zu Jahr steigt.1 
Das permanente Wegstreichen dringend benötigter Parkplätze geht also völlig an 
den Bedürfnissen der Bürger vorbei.
Um Platz an der Oberfläche zu gewinnen und den öffentlichen Raum für Begrünung, 
Radl-Abstellplätze etc. nutzen zu können, soll der ruhende Verkehr unter die Erde 
verlegt werden.
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1 https://www.muenchen.de/rathaus/Stadtinfos/Statistik/Verkehr.html
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